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是留遠，同時無數的投6月4人士也不

斷湧到，詣，大卡午約在四點左右結

束。

第二天(星期日〉早上九點半

繼龍展的，參觀的人潮仍摩肩接鐘

，絡繹不絕，各展示單位也使出渾

身解數，滿足參觀者的好奇心。約

到下午兩點主右，在交大各屆校友

之返校中，進入展示會的高潮，此

次電子科技應用展廠商的舉辦人為

交大的校友，廠商派出的代表也幾

乎都是歷屆傑出的投友，他們畢業

後在社會上繼續鑽研、耕耘，尤其

在電腦界，英才備出不乏其人，當

然他們不忘母校的裁措，利用此次

校慶展示會的機會，回來與母按師

長，學弟妹聯絡感情，交換心得。

電于科技應用展約在二卡七日(星

期日〉下午五點三十分圓滿閉幕。

校慶重頭戲
一一電子科技應用展

園林榮生

六十九年度問立交通犬學校慶

最引人注目的重頭好戲-~電子科

技應用晨，在四月二十六、二十七

tJ (星期六、日) ，一連在新村支

大固書館禮堂中摸出兩天，由於主

辦單位事先準備周全〈交大方面每

劃人是鄧啟福院長，廠商方面的王

安電腦公司林榮生學長負責) ，展

出結果，十分令人滿意。

四月二卡六日(星期六)下午

一點正，出郭校長主持記者招待會

，揭開展示會的序幕，二點開始正

式展出 O 參加此次電子科投應用展

的廠商計有王安電腦、美商惠普、

凌群、海天、神通、華光、工妓院

電子研究所、宏蓋、星強、樹記艾

飛、精準電于等十一家之多。他們

陳列出各種新型電腦及科技，不位、

深深吸引住數以千計的交犬同學 j註
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趣味競賽，到時刻只剩下一些年幼

的校友子弟及部分學長在餐廳中奮

力奪杯，規模雖然小，但也意趣盎

然，玩得非常愉快 Q 所有的籌備活

動中，唯一不受影響旦一支獨秀的

大概就是「電子科技應用展」了。

這個展覽未揭幕前就已透過報紙向

各界電子科技向好者宣佈，結果不

僅報社記者駕臨探訪，大批投友及

各界同好甚至有些學校如工專，師

專等更由老師帶隊組團前來參觀，

這點可以說是末次校慶最大的收獲

與值得安慰之處了。

此次八四校慶，雖因大雨之故

，而使整個活動「具體而微 J '但

我們仍要藉此感謝諸位籌備委員們

的努力及各位師長、校友們的支持

使得八四校慶得以圓滿閉幕 O 同時

在活動結束立餘希望各位授友，師

長們不吝來函提供參加此次校慶活

動之意見，以作為下屆校慶活動參

考改進之用。並虔誠盼望下屆授慶

能轟轟烈烈順利進行，打出一支漂

亮的全壘打!

內心真有無比的感動。縱然有熱心

的校友、師長及各方人士之支持，

然而原先籌劃的八項活動的受影響

而未能完全如接進行 O 李進洋學長

策劃的紀念酒會，原擬在草地上所

搭設的20個帳鐘內舉行，這下子封

只好全部集中到新生館舉行，所幸

參加者與緻仍然高昂，使得酒會氣

氛呈現)片歡幟。而麥當樂企司所

設的帳鐘，因雨勢過大無法作業，

臨時改到教室內，因而將原定 10點

多開始的午餐供應延遲到 11點30分

才開始。便不少的人當時又排除文

挨餓，尤其部分南部投友囡趕著離

開，致未能拿用，實在很抱歉 O 不

過，我也對當時麥當樂公司的員工

(包括在該公司任職經理的詹守仁

校友〉李進洋學長及十多位在校同

學組成的服務隊，投士等，冒雨搶

搬器材，以致淋得全身濕透的精神

，由衷的中謝。至於為諸位學長及

其子女所準備的各項趣味競賽，部

分受阻取消，部分轉移陣地到餐廳

中舉行。

原先盼望能集所有新舊老少校

友，尖子，母女，祖孫等一齊參加 10
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